

## DIJO WILSON FERREIRA :

Frente a los 12 atentados del día 16 : "Todos sabemos quienes fueron los que pusieron las bombas. No es una tarea que requiera una indagación especial. Todos sabemos quienes fueron, porqué desdichadamente, sabemos que en el Uruguay hay un ESCUADRON DE LA MUERTE que asesina gente. Todos sabemos quienes lo dirigen y lo integran. No es ningún misterio"...

Frente a los graves hechos del día 17: "Votamos estas facultades extraordinarias y 48 horas después, nos encontramos con este lamentable episodio de hoy, en el cual en un club político y es doblemente trágico porque es un club político donde había 21 personas, 7 terminan muertas ..." "Para el Estado, para la colectividad, no hay nada más importante ni más respetable que una organización política porque sin ellas la democracia no existe. Ocurre esto en un club político y no creo que el país registre tragedia mayor ..." "

## DIJO ENRIQUE RODRIGUEZ :

Frente a los graves hechos del día 17: "De pronto un Coronel bien inspirado con un altavoz se comunica con los ocupantes de la sede Comunista y se acaba el problema. Los compañeros salen y de pronto alguien dispara contra el Capitán Busconi. Quien fué ese señor? Fué reconocido y desarmado y no murió. Quien es? Se lo preguntamos al Ministro de Defensa y dice que no sabe, lo vieron tirar y lo dejaron vivo, la primera ráfaga de metrallata debía tocarle a él, hasta por una razón de instinto pero no fué así"... "Son 7 compañeros asesinados salvajemente"... "Al fin de cuentas que le puede importar 7 obreros a los oligarcas que se llevaron miles de millones desde junio de 1968 "..."

## DECIMOS NOSOTROS :

Con que finalidad se ha desatado esta campaña de temor y muerte? Con la finalidad de que usted vecino se olvide que el dinero de su hogar se termina cada mes más rápidamente. Con la finalidad de que usted se olvide que el arroz, la harina, el aceite, la carne son escasas y caras. Para que usted se olvide que se ha tenido que borrar de la Mutualista, para que usted se acostumbre a aceptar la rebaja de su sueldo. Para que el jubilado acepte vivir con unos pocos pesos. Para que usted acepte a su país sin ferrocarriles sin Pluna sin energía eléctrica. Para que usted acepte que sus hijos no consigan un trabajo medianamente remunerado. Para que usted acepte que sus hijos se casen y vengas a vivir con sus padres. Para que usted se vaya acostumbrando a un invierno con poca luz eléctrica y sin calefacción. En fin con la finalidad de que usted tolere una política que nos empobrece cada vez más y enriquece cada vez más a los ricos de nuestro país y a los ricos de los países que retiran 4 dolares por cada uno que nos prestan.

Se dice que el país está en guerra pero nosotros deseamos la paz aunque usted deberá reconocer que esta paz solo será posible cuando estas necesidades mínimas sean satisfechas con justicia para todos los uruguayos. EL FRENTE AMPLIO DICE : SOLO EL PUEBLO ORGANIZADO Y MOVILIZADO LOGRARA LA PAZ CON PAN Y LIBERTAD .

COMITE DE BASE "26 DE MARZO"

